



Una nueva encuesta muestra como favorita a Sheinbaum y a Noroña por encima de Adán Augusto



Un nuevo sondeo de opinión de la empresa Buendía & Márquez volvió a reafirmar las tendencias políticas de México en la previa de las elecciones de 2024 y mostró a la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, como la favorita de Morena y la candidata mejor posicionada para las elecciones con el 32% de intención de votos, por encima de cualquier otro nombre que busque llegar al Palacio Nacional.

Como ya es una tendencia marcada en los diferentes sondeos, la jefa de Gobierno de la capital nacional es la figura más fuerte de Morena para suceder a Andrés Manuel López Obrador en 2024. La sigue el canciller, Marcelo Ebrard, con el 23% de las preferencias y el coordinador del partido guinda en el Senado federal, Ricardo Monreal, con el 10%. Con el mismo porcentaje se encuentra el líder del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, quien supera al secretario de Gobernación, Adán Augusto, que consigue un 6%.

Asimismo, la senadora federal Lilly Téllez aparece como la líder del PAN, con el 23% de la intención de votos. El segundo puesto lo ocupa el presidente de San Lázaro, **Santiago Creel**, con el 21% y el listado lo completa el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal, con el 11%. Los números son similares para el PRI, quien ostenta a la senadora Beatriz Paredes como la favorita de sus filas con el 27%, seguida por su compañera de bancada Claudia Ruiz Massieu, quien llega al 16%. El exsecretario de Turismo Enrique de la Madrid, con el 15%.

El estudio de opinión mostró buenos números del PRD, partido en el cual se impone el senador Miguel Ángel Mancera con el 49% de los votos, muy por encima del exgobernador de Michoacán Silvano Aureoles, quien llega al 11%. Además, el exjefe de Gobierno de la CDMX gana la interna de la alianza opositora, con el 19% de las preferencias. El segundo puesto es para Téllez, con el 13%, el tercero para Creel con el 12%, seguido de cerca por el 11% de Paredes.

La encuesta mostró otra buena noticia para el oficialismo ya que, según este sondeo, el partido guinda ganaría las elecciones con cualquier candidato ante cualquier rival de la oposición. Por ejemplo, en un careo ante Téllez, Sheinbaum ganaría con el 54% de los votos contra el 17% de la panista. Lo mismo haría Ebrard, con el 47% contra el 20% del partido albiazul. Ante Creel, la distancia sería mayor: 62% para la jefa de Gobierno y 17% para el diputado, números que se mantienen similares ante el Canciller, quien haría lo propio 52% a 20%. Incluso Adán Augusto, quien es el oficialista con los números más bajos, gana los careos. Ante Paredes, por ejemplo, se impone 45% a 21%.